



Thema Schnecken beim Priener Obst- und Gartenbauverein

Beitrag

Am Donnerstag, 15. März um 19.30 Uhr findet die Jahresversammlung des Obst- und Gartenbauvereins Prien und Umgebung e.V. im Trachtenheim in Prien statt.

Nach den üblichen Regularien – Bericht des Vorstands, Schriftführers und Kassiers – erfolgen Ehrungen. Der Vortrag „Schnecken – der größte Feind des Gärtners“ von Peter Gasteiger, Gärtner in der Klostersgärtnerei Gars, rundet den Abend ab.

Foto: Hötzelsperger

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Chiemgau



2. Obst- und Gartenbauverein
3. Prien am Chiemsee
4. Schnecken